

Información general de la localidad

Atención, ciudadanos, atención!

Seguimos hoy publicando para conocimiento de sus destinatarios otra relación de almerienses que residiendo en Melilla transmiten a sus familiares noticias, comunicándoles que se encuentran bien y pidiéndoles noticias.

Otra vez rogamos a nuestros lectores que conozcan a estas personas se lo comuniquen.

Este periódico puede no caer en manos de ellas y es altamente humanitario transmitirle este mensaje.

Como hemos recibido varias cartas de agradecimiento y al mismo tiempo nos piden informes acerca de como podrían comunicarse con sus familiares residentes en ciudades todavía en poder de las fuerzas insurgentes, y en la imposibilidad de hacerlo directamente a cada una de ellas, les comunicamos por el periódico que actualmente no es posible el que remitan tales noticias. En caso de que posteriormente fuera posible lo pondríamos en conocimiento de nuestros lectores.

Rogamos que se procure que lleguen estas noticias a sus destinatarios.

Juana Marcos.—Serenó número 14 y Cruces Bajas número 54.

Encarna Guzmán.—Pavías número 1.

Josefa Salinas Rodríguez.—(Huércal de Almería).

Diego Alarcón.—Santa María número 5.

Antonia Ventura.—Plaza Castaño número 3.

Ignacio Núñez.—Granada número 84.

José Villegas Oña.—Valle de Lecrín.

Josefa Rica.—Hernán Cortés.

Juan Uroz Segura.—Santa Matilde 7 (lo firma Rosa)

Josefa Alvarez.—Marqués de Heredia número 1.

Lucas Criado López.—Rafaela Giménez número 4.

Julio García Corral.—Avenida de Vilchez número 10.

Cayetano José Rodríguez.—Restoy número 38.

José Simón Núñez.—Posada de la Virgen del Pilar.

Maria Núñez Simón.—Travesía de la Palma número 5.

Ana Núñez Rico.—Travesía de la Palma número 9.

Diego Rull.—Travesía de la Palma número 14.

Mariano Sánchez.—Mascota número 11.

Mercedes Marín González.—Mercado Antiguo (Pueblo de Berja).

Francisco Giménez Sevilla.—Barrio de Benegi (Pueblo de Berja).

Agustino Pinar.—Cámaras número 27.

Agustín Galindo.—Jesús Carretero número 4.

Sofía Reyes.—Plaza de los Olmos número 1.

Julio López Bravo.—Hotel Regina (Canalejas número 4).

Carmen Rodríguez.—Barrio Alto número 5.

Luis Sánchez.—Antonio Vico número 16.

López Giménez.—Palma número 28.

Maria Rodríguez Maldonado.—Choza del Zapillo.

Andrés Reche.—Guardia de Seguridad.

José Ventura Ventura.—Camino del Zapillo número 4.

Miguel Pérez Gómez.—Mientras número 13.

José Calvache y María Alcaraz.—Gargarillo (lo firma Francisco García).

José García Gutiérrez.—Liceo núm. 6 (firma Diego).

Dolores Rull.—Travesía de la Palma, núm. 14.

Angel Martínez Cruz.—Encantada Alta, núm. 41.

Maria Mayor.—Santa Ana núm. 10, (Chamberí).

Rosa Cuda Lao.—Marín, número 1.

Francisco Cerdá.—Comandancia de carabineros.

Eliás López.—Murcia (al lado de la Cruz Roja).

Rafael Viciana.—Plaza de Santo Domingo.

Asociación de Asistencia Social

Número premiado en el sorteo de ayer

1

A cobrar en las oficinas: Blasco Ibáñez, 10

Asistencia Social

Comidas niños 494
Comidas adultos 3466

El teléfono de ¡ADELANTE! es el 1282

Pérdida

Se ruega a quien haya encontrado un carnet de la U. G. T. que contenía además una licencia de armas, expedida a nombre de Manuel Belver López lo entregue en esta Redacción.

PEDID

Coñac AZAÑA

DELEGADO PARA ANDALUCIA

Miguel Granados Ruiz

Calle de Pérez Galdós, Núm. 7

NOTA. Se solicitan representantes en aquellas plazas no ocupadas

MERCADO

Reses sacrificadas
Vacas 4 605 k
Borregos 4 16
Cabras 101 1060
Precios los mismos.

Frutas y verduras
Patatas 0'40 y 0'45 k
Judías Verdes 0'60 y 0'70
Tomates 0'11 y 0'20
Peras 0'60 y 0'80
Uvas 0'35 y 0'50
Ciruelas 0'00 y 0'60
Melones 0'15 y 0'20
Sandías 0'20

Huevos
Entrados del país 7.000 a pts., 19
Al detall uno 0'20.

Guardería infantil

Se ha acordado por el Comité Central y autorizadas para su instalación, de una Guardería infantil, para hijos menores de milicianos, a dos competentes maestras nacionales, donde puedan estar recogidos durante el día los pequeños de los que luchan en defensa de las libertades.

A este efecto, ya ha sido comenzada la labor de instalación, que provisionalmente será en el edificio de la Escuela de Ramón y Cajal, donde se reúnen las debidas condiciones de capacidad y alegría, aparte de tener instalada la Cantina, con lo que se economiza tiempo y dinero.

Seguramente mañana, daremos a conocer las normas para presentar a los niños y requisitos para inscribirlos, al objeto de que dé comienzo inmediatamente su funcionamiento.

Registro Civil

Durante el día de ayer se verificaron las siguientes inscripciones:

Distrito de la Audiencia

Nacimientos.—Rosa Rull, Maria Gómez Utrera y Cloti de Escobar Montoya.

Defunciones.—Carolina Urán Cano, Josefa Mateos Giménez y Francisco Gil Navarro.

Matrimonios.—Arturo Giménez Maldonado con Margarita Soriano Pérez.

Distrito de San Sebastián

No se hicieron inscripciones.

Nota de la Alcaldía

Desempeño de ropas

Se cita para mañana miércoles en la Casa Consistorial a los poseedores de papeletas de lotes de ropa empeñados en el Monte de Piedad por cuantía inferior a diez pesetas y fechadas desde el 21 al 31 de marzo del año en curso.

Las horas de presentación de las referidas papeletas son las comprendidas entre las 9 y las 12 de la mañana y las 3 y las 6 de la tarde.

Como siempre, recomiendo que sólo acudan a la Oficina los interesados en estas devoluciones, con el fin de realizar las operaciones de una manera rápida sin molestias para nadie.

Almería 18 de agosto de 1936, El Alcalde de la Ciudad, Antonio Ortiz Estrella.

Presidente consejo Ministros, Ministro Agricultura y Ministro Hacienda

Madrid.—Ruégole conceda parraleros Almería moratoria solicitada Cámara Oficial Uvera para que durante actual campaña exportación uva, productores queden exentos reintegrar canon una peseta barril según ley concepción préstamo parralero. Salúdale respetuosamente.

Presidente Diputación
F. Callejón.

ALCALDIA

El alcalde señor Ortiz Estrella ha dicho esta mañana a los periodistas que los vecinos del pueblo de Laujar habían enviado con destino al Hospital de Sangre, una camioneta de conejos, aves y jamones.

El Ayuntamiento ha intervenido de este regalo, 70 gallinas, seis jamones y 20 conejos, los cuales serán distribuidos entre las columnas que operan en Vélez de Benandalla y Guadix.

Agregó que según le habían comunicado, hoy saldría de Alicante con destino a Almería un velero con cargamento de patatas.

Además de la preocupación por el abasto público—sigue dicién-

donos—es preciso ocuparse del paro obrero. Hoy he puesto telegramas a Madrid, para ver si se puede conseguir el comienzo de los trabajos en las obras del Puerto, Delegación Marítima y Aduana.

Terminó manifestando que había teleografiado al Presidente del Consejo de Ministros y a los ministros de Hacienda y Agricultura, solicitando una moratoria en el pago del impuesto a los parraleros.

Gobierno civil

El gobernador civil de la provincia, señor Peinado Vallejo, manifestó esta mañana a los informadores que la tranquilidad era absoluta en toda la provincia.

Agregó que nuestras tropas estrechan el cerco de Granada y que los rebeldes no tardarán mucho tiempo en rendirse.

Diputación

El presidente de la comisión gestora, señor Callejón López, comunicó a los periodistas que desde el pueblo de Laujar se le habían enviado 106 gallinas, 82 conejos, un pavo y siete jamones, con destino a las personas que resultaron heridas en los pasados sucesos.

Dijo también que algunas mujeres, pobres de solemnidad, han contribuido con donativos a este mismo fin.

Por último, facilitó una copia del telegrama siguiente:

«Presidente Consejo ministros Ministro Agricultura y Ministro Hacienda.

Ruég le conceda parraleros Almería moratoria solicitada Cámara Oficial Uvera para que durante actual campaña exportación uva, productores queden exentos reintegrar canon una peseta barril según ley concepción préstamo parralero.

Salúd le respetuosamente. Presidente Diputación, F. Callejón.

POLICLINICA SICILIA

A cargo de los doctores Juan José Sicilia y Eduardo Pérez López Echevarría
Avenida de la República, 51

Labor necesaria

Nueva Gestora

Un grupo de pequeños accionistas de la Sociedad Nuevos Riegos de San Indalecio, cuyas funciones directivas estaban abandonadas por sus titulares, gente reaccionaria, ha acordado el nombramiento de una Comisión Gestora que confirmada por el Comité Central tomó posesión de aquella Sociedad en la tarde de ayer.

Forman la expresada Comisión: José Pérez Llamas, Luis G. Hueros, José Santisteban Rueda, José García López y Pedro Jerez Haro;

Mnos de los primeros acuerdos adoptados por la nueva Junta ha sido el de contribuir con la cantidad de quinientas pesetas para las milicias.